

Encuentro del secretario de Estado de Función Pública con los directores provinciales

José Antonio Benedicto: "MUFACE ha sobrepasado en noviembre por primera vez el millón de titulares"

- Las nuevas incorporaciones, tras la mejora de las ofertas de empleo público de los últimos años, elevan la cifra a 1.009.418 y rejuvenecen el colectivo de titulares y mutualistas
- MUFACE impulsa la implantación de la receta electrónica

Madrid, 26 de noviembre de 2019.- El Secretario de Estado de Función Pública, José Antonio Benedicto, ha destacado hoy el récord histórico alcanzado este mes en MUFACE: "Contamos desde el 1 de noviembre con 1.009.418 titulares, una evolución positiva que se apoya en la mejora de las ofertas de empleo público de los últimos años, que además ha rejuvenecido el colectivo ya que la edad media de las nuevas incorporaciones de funcionarios es de 35 años, lo que prueba la evidente fortaleza del sistema, pues son ellos quienes soportarán el modelo presente y futuro de la Mutualidad".

José Antonio Benedicto, que ha presidido el encuentro anual de todos los Directores provinciales de la Mutualidad General de Funcionarios Civiles del Estado, se ha referido también al proyecto estrella de este año en MUFACE, la receta electrónica, "dentro de nuestra apuesta por mejorar la calidad asistencial de los mutualistas y facilitar la transparencia y control del gasto farmacéutico".

El secretario de Estado ha recordado, en este sentido, los convenios suscritos para la integración de los mutualistas en la receta electrónica con las comunidades autónomas de Andalucía, Aragón y Cantabria y protocolos de integración con Madrid, Galicia, Navarra, Asturias, Castilla La Mancha y Valencia. "En Extremadura, Cantabria y Aragón ya está en marcha desde el 1 de julio y funciona con normalidad, con un elevado grado de satisfacción entre profesionales y pacientes, hasta el punto de que el grado de prescripción de la receta electrónica ha sido del 100%".

Benedicto ha informado también a los directores provinciales del concierto con las entidades aseguradoras para los años 2020-2021, que se firmará en los próximos días: "Un nuevo concierto que mejorará la prestación sanitaria a los mutualistas y sus beneficiarios y que incluirá nuevas prestaciones sanitarias, principalmente tratamientos oncológicos, de fecundación in vitro y de prestaciones ortoprotésicas".

El secretario de Estado ha hecho balance además de la modernización en la gestión de MUFACE, introduciendo nuevos sistemas de identificación digital del mutualista y un comparador de medios en la web, que permite al mutualista elegir aseguradora en función de información actualizada y comparable de los recursos sanitarios ofrecidos por cada entidad. Por otro lado, Córdoba ha sido la primera provincial que ha implantado este mes el sistema de cita previa digital y, a nivel nacional, MUFACE se ha incorporado también este mes en el 060, teléfono de información general de todos los trámites y servicios de la Administración General del Estado.

"Sois vosotros, las personas que integráis las direcciones territoriales, la palanca de esta transformación de la Mutualidad, ha resaltado por último José Antonio Benedicto, animando a los directores provinciales "a continuar la modernización de MUFACE y a atender las demandas de nuestros mutualistas, para que se sigan siendo el centro de nuestra atención diaria".